



2 Pièces

47 m²

Réf. 84568238

945 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au 2e étage d'un très bel immeuble de standing PDT sécurisé avec gardien et aux parties communes raffinées, superbe appt. d'angle ensoleillé offrant de magnifiques vues sur l'avenue et la place d'Iéna. Plan optimisé : Entrée, cuisine équipée, wc invité, salon d'angle avec grand balcon, chambre avec une spacieuse sdb et toilettes. Très lumineux, rénové, double expo dans un environnement privilégié.

On the 2nd floor of a very handsome freestone building with security, a warden and refined communal premises, superb sunny corner apartment offering magnificent views of the Avenue and Place d'Iéna. Space-saving layout : entrance hall, equipped kitchen, guest cloakroom, corner living-room with large balcony, bedroom with spacious bathroom and WC. Lots of light, renovated, dual-aspect, in a privileged environment.

CONNEXION MOZART

15 avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com